



## Rallye découverte de la ville de Niort

publié le 03/07/2023

### Descriptif :

Lundi 03 juillet après-midi, les élèves de 5ème Snoopy sont allés découvrir les mystères de notre cité selon un parcours concocté par leur enseignant M. Blanché. Ils étaient accompagnés de Tanya (aesh). Au programme Jardin des plantes, maisons à colombage, Bains-douches, "à la ménagère" un magasin fondé en 1905, les halles, le Donjon...

La visite a duré 2 heures. Les élèves ont pu également s'intéresser aux fouilles archéologiques qui se déroulent au niveau de l'hôtel de ville (découverte d'un ancien oratoire, de caves...), s'adresser à la mairie pour avoir des informations concernant l'obtention de la carte d'identité, croiser un éléphant indien représentant Ganesh sur un mur près de la mairie. Ils ont découvert l'endroit où se situait auparavant un des anciens cinémas de Niort (définitivement fermé en 1995) qui s'appelait l'Eden, l'ancienne chapelle des cordeliers, un monument à la mémoire des soldats sans uniforme de la 2ème guerre mondiale (c'est-à-dire les résistants), le pilori, le logis de l'Hercule (où en 1603 fut découvert le premier cas de peste à Niort), la maison de la vierge datant du XVème siècle...Ils ont croisé quelques dragons dans les rues de Niort (À Niort, une légende place au XVIIIe siècle le combat d'un dragon ailé et d'un soldat. La lutte se serait déroulée près de la porte Saint-Jean ; Le soldat avait réussi à plonger sa lame dans la gorge du dragon mais celui-ci dans un ultime effort mordit son ennemi à la figure.)

### Portfolio

